## PETRÓLEO EN TRINIDAD Y TOBAGO 2002

## 1. LAS RESERVAS DE PETROLEO EXISTIRAN UNA DECADA MAS

Trinidad y Tobago es el mayor productor caribeño de petróleo y gas, con la producción petrolera de 1999 promediando alrededor de 128.000 barriles por día (bbl/d) y la producción de gas natural promediando casi 141.000 millones de pies cúbicos (Bcf). Solamente los ingresos petroleros del país representaron alrededor de un cuarto de Producto Interno Bruto (PIB) tan recientemente como en 1997, aunque la producción petrolera decrece lentamente. Los ingresos petroleros aún constituyen el mayor generador de moneda extranjera para el país. Se espera que las reservas de petróleo crudo, en un estimado de 686 millones de barriles, duren sólo otra década. Se espera que las reservas de Gas Natural, sin embargo, en un estimado de 21.4 trillones de pies cúbicos (Tcf), duren alrededor de 60 años. Importantes hallazgos de gas ocurrieron en el 2000 y 2001.

El ex Ministro de Energía Finbar Gangar recientemente ha modificado las cifras gubernamentales de reservas de gas a 25 Tcf, con una posibilidad de 30 Tcf. BP es la mayor productora de petróleo y gas del país, y Petrotrin es la compañía petrolera estatal. Petrotrin es la segunda mayor productora petrolera, al ser la subsidiaria Trinmar, cuyos dos tercios son de su propiedad, la responsable por esto.

**Fuente**: RESISTENCIA Número 26 .-BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.- Marzo 2002